

Presseinformation vom 05.06.2023

Kinderkonzert für die Kleinsten

Kreissparkasse fördert musikalisches Event für unter Dreijährige im Holtebrocker Spielhaus

Die Teilnahme am Projekt "Mehr Musik in Kitas" ermöglichte den Kindern im Holtebrocker Spielhaus ein außergewöhnliches musikalisches Erlebnis: die Künstler:innen Mascha Corman (Jazz-Gesang) und Jonathan Hofmeister (Klavier/Synthesizer) entführten sie in einem interaktiven Kinderkonzert in die wunderbare Welt der Musik.

Gemeinsam mit den Musiker:innen reisten die Kinder ins Weltall und begleiteten das lustige Alien Caribu auf seiner Entdeckungstour durchs Universum. Die Reise wurde untermalt von spritzig-fetziger Jazz-Musik, atmosphärischen Weltraum-Sounds und Kinderliedern in neuem Gewand. Die jungen Zuhörer:innen ließen sich von Anfang an mitreißen, stimmten fröhlich in die Lieder ein und beteiligten sich begeistert bei den interaktiven Angeboten. Mit großer Neugierde erforschten sie nach dem Konzert ausgiebig die Funktionen des Synthesizers und probierten die spannenden Tasten, Knöpfe und Rädchen des vielseitigen Instruments aus.

Barbara Gerbig, Geschäftsstellenleiterin der Kreissparkasse in Schloß Holte-Stukenbrock, zeigte sich fasziniert: "Dass selbst die Kleinsten so ausdauernd und konzentriert an einem Konzert teilnehmen, hätte ich nicht erwartet. Wie schön, dass es den beiden Künstler:innen des Netzwerks Kitamusik NRW gelungen ist, den Kindern auf spielerische Art eine so große Vielfalt an musikalischen Erfahrungen näherzubringen."

Flankiert wurde das Kinderkonzert von einem Praxis-Workshop, mit dem die Kinder spielerisch und kindgerecht auf das Konzert vorbereitet wurden sowie einer musikalischen Teamsitzung. Hier erarbeiteten die Fachkräfte der Kita gemeinsam mit Dozentin Mascha Corman Ideen, wie sie selbst musikalisch im Alltag aktiv sein können. Das Fazit des Teams: "Wir müssen unbedingt mehr Musik mit den Kindern machen!"

Das Projekt "Mehr Musik in Kitas" wird vom Netzwerk Kitamusik NRW durchgeführt und von der Kreissparkasse Wiedenbrück mit insgesamt 100.000 Euro gefördert. Einer der Höhepunkte des Projekts ist ein Musik-Erlebnistag am 19. August 2023 in der Flora Westfalica. Die kleinen und großen Besucher:innen können hier die spannende Welt der Musik entdecken und mit klangphysikalischen Phänomenen großer Klang-Apparate wie einem Wasser- und einem Giganten-Orchester experimentieren.



Bildunterschrift: Die Kinder und das Team des Holtebrocker Spielhaus mit Barbara Gerbig (l.), Geschäftsstellenleiterin der Kreissparkasse Wiedenbrück. (Foto: Netzwerk Kitamusik NRW)

